

FO

Pour des ministères techniques et pérennes

- **Oui** nos ministères sont incontournables pour permettre aux usagers de se déplacer, de se loger, de vivre dans un environnement sûr et protégé
- **Oui** la diversité de leurs missions et compétences est précieuse pour relever les enjeux du présent, du moyen et du long terme : État opérateur (à l'exemple de l'exploitation des différentes infrastructures), État protecteur (au travers de la prévention et de la gestion des crises), État médiateur et garant des principes d'égalité Républicaine (au travers notamment des services territoriaux en accompagnement actif des collectivités), État responsable de l'avenir (grâce notamment à ses établissements et services scientifiques et techniques et d'administration centrale).



Après avoir contribué à 80 % des réductions d'effectifs en 2018, que restera-t-il de nos ministères techniques après AP 2022 ? Hier non-prioritaires, aujourd'hui déjà « optionnels » suite à la mise en place du droit « couple » au bénéfice des Préfets, demain totalement biodégradables ?

Avec
FORCE OUVRIERE :

- **Militons** pour retrouver un cap commun mobilisateur et conforter une culture assise sur le socle ministériel Ecologie/ Transports/Aménagement/Logement, valorisant l'ensemble des profils professionnels derrière des politiques portées et reconnues, s'appuyant sur un réseau de formation et des écoles confortées,
- **Exigeons** de renforcer les recrutements sur les corps ministériels, outils privilégiés de déclinaison des politiques publiques, et **défendons** leur gestion nationale dans le contexte de la création de la DRH de l'État et de velléités de déconcentration de la gestion des personnels au niveau local,
- **Défendons** des parcours professionnels variés et valorisants dans l'ensemble des services et établissements mettant en œuvre les politiques de nos ministères,
- **Revendiquons** un réel pilotage ministériel des services et établissements sous tutelle, la réactivation d'un lien direct entre ministères et DDT-M, et défendons les directions régionales en tant que directions ministérielles en stabilisant leur organisation.

Le rythme actuel d'extinction de nos ministères est sans équivalent dans leur histoire, et cela doit appeler un « sursaut d'indignation » !

**RÉSISTER,
REVENDIQUER,
RECONQUER !!!**

LE 6 DÉCEMBRE 2018
JE VOTE FORCE OUVRIÈRE !!!

<https://elections.feets-fo.fr/>